

# CINE JOVEN Y COMPROMISO SOCIAL EN THESSALONIKI

POR ASIER GARCÍA

El pasado 3 de abril, la ciudad de Thessaloniki fue testigo de un evento cultural vibrante y emocionante: un festival internacional de cine como parte del proyecto europeo Directed By Youth. Este evento, celebrado en el corazón de Salónica, destacó por su fuerte compromiso con el talento joven y la promoción de temas sociales cruciales.

La característica más destacada de este festival fue la proyección de cortometrajes creados por jóvenes, con y sin discapacidad, que abordaron diversos problemas sociales. Los cortos proyectados ofrecieron una ventana a las inquietudes y preocupaciones de las generaciones más jóvenes, permitiendo a la audiencia reflexionar sobre asuntos que afectan a sus vidas y a la sociedad en general. Esta aproximación inclusiva es un recordatorio poderoso de la importancia de dar voz a aquellos que a menudo no son escuchados en la industria del cine.

De las obras presentadas, tres cortometrajes fueron seleccionados como ganadores, mientras que uno recibió una mención especial. La selección se basó en criterios artísticos y temáticos, resaltando la creatividad y el compromiso de los jóvenes cineastas. El festival no solo fue un escaparate para sus talentos, sino también un espacio de aprendizaje y crecimiento para todos los asistentes.

